

Paulina Urrutia revela diagnóstico de cáncer

La actriz lo dio a conocer ayer en el programa "Mija", de TV+, que conduce Claudia Conserva, quien tuvo la misma enfermedad.

PATRICIA CERDA F.

Fue exactamente un año y un día después de la muerte de su pareja, el periodista Augusto Góngora, ocurrido el 19 de mayo de 2023, que Paulina Urrutia (55) tuvo el diagnóstico en sus manos: cáncer de mamá triple negativo, uno de los más agresivos. Así lo contó ayer la actriz en el programa "Mija", que conduce Claudia Conserva, en TV+, y que aborda temas de salud. La animadora tuvo la misma enfermedad y, por lo mismo, fue una de las primeras personas a las que Urrutia se acercó en sus intentos por buscar información sobre lo que le ocurría.

"Han sido procesos súper difíciles que ahora se vieron expuestos, porque esta es una enfermedad sensible en el sentido de que uno la porta. Yo sabía que tarde o temprano esta información iba a ser conocida, lo que no quita que, en el momento en que eso se produce, sea fuerte el impacto, porque como actriz tengo que poner la cara sin vergüenza frente a una situación, donde uno se ve muy precarizada, muy vulnerable", expresó la actriz.

También señaló que el tratamiento lo está realizando desde agosto pasado en el Hospital Luis Tisné y que, a diferencia de otras pacientes con las que ha compartido, ella ha tenido todos los síntomas secundarios. "Me he sentido muy mal, he tenido unas reacciones alérgicas, me he sentido pésimo, y uno mira alrededor y las señoras, impecables, con una fuerza impresionante".

Urrutia, quien lució un gorro sobre su cabeza sin cabellera, dijo que el cáncer no le era ajeno. Su madre murió a los 46 años de la enfermedad y que, por ello, más de alguna vez pensó que le podía tocar. Pero además es consciente de que la pena que arrastra desde la pérdida de su pareja pudo incidir en que la enfermedad se detonara.

"El año pasado viví un año muy bello, pero también duro, tristísimo. Se murió el amor de mi vida; además, ese hombre hizo una película y estuvo



La actriz contó que inició su tratamiento de quimioterapia en agosto pasado.

más presente que nunca", señaló en relación a "La memoria infinita", documental de Maite Alberdi sobre la lucha de Góngora contra el Alzheimer. "Viajé, reemplacé a Maite en muchos momentos. Y aunque conviví muy bien con esa gran obra, siempre supe que era mi vida la que estaba ahí", dijo.

Y agregó: "No alcancé a salir de una pena para comenzar a vivir otro duelo, ¿me entiendes? Eso fue lo impactante. Ahora siento que he vivido echándole para adelante, como siempre, soy como mono porfiado".

Sobre cómo enfrenta ahora la enfermedad, Urrutia manifestó: "La vivo con un diagnóstico que felizmente tiene un tratamiento que es curativo y estoy haciendo todo para poder sanarme. Si esto no resulta, siento que alguien con nombre y apellido me puede estar echando de menos y tampoco sería tan terrible pasar a otro plano".

"Una mujer fuerte"

Claudia Conserva cuenta que conoció a Paulina Urrutia en el tiempo en

que trabajó en teleseries en Canal 13 y que, por lo tanto, cuando la actriz la llamó para contarle su diagnóstico de inmediato le dijo que se juntaran para conversar. "Le dije que se viniera a mi casa y estuvimos hablando hasta la noche. Desde entonces, con mucho respeto y sin agobiarla, he estado muy atenta a su proceso", comenta.

Según agrega, le parece valioso que la actriz haga pública su enfermedad en el Mes del Cáncer de Mama. "Ella y yo somos un ejemplo de que cuando el cáncer se diagnostica a tiempo sí hay tratamiento. Entonces, para eso es muy importante hacerse la mamografía y no saltarse ningún examen".

La conductora también se muestra optimista respecto de cómo la exministra de las Culturas enfrenta su enfermedad. "Paulina es menudita físicamente, pero tiene una fuerza interior gigante. Esta enfermedad, y en particular el tratamiento para este tipo de cáncer que es solo quimioterapia, es muy desgastador, pero ella es una mujer fuerte y ahí vamos a estar para acompañarla en lo que sea necesario".